



● En directo: México vota en las elecciones presidenciales más grandes de su historia

Llegó el día de las elecciones generales en México: este 2 de junio, más de 98 millones de mexicanos están convocados a las urnas para elegir al próximo presidente de la República y más de 20.000 representantes en cargos públicos. Así va la jornada.

Abren las urnas en el conjunto del territorio mexicano

Desde las 8 de la mañana en Ciudad de México, los mexicanos y mexicanas empezaron a depositar su voto por la futura Presidencia y los diputados y senadores del Congreso, entre otros 20.000 cargos públicos.

En el estado de Quintana Roo, en el sureste del país, las casillas llevan abiertas una hora y en ciudades como Cancún, los ciudadanos hicieron fila desde temprano para participar en los comicios.

● [En directo: México vota en las elecciones presidenciales más grandes de su historia \(france24.com\)](https://france24.com)